



**ENERGIEAVANTGARDE  
ANHALT**



## **Mihkel Härm**

Keynote „Digitalization and Energy“ (englisch), 14.00 – 15.00 Uhr

---

### **CV (deutsch)**

Mihkel Härm hat einen Master in *Electrical Engineering* und einen Master in *Business Administration*. Von 2010 bis 2017 war Mihkel Härm Generalsekretär des World Energy Council in Estland. In dieser Funktion lag sein Hauptfokus auf den Themen Kohlenwasserstoff, Energiesicherheit, Förderung von Erneuerbaren Energien sowie die Ausgestaltung der Energiepolitik für die kommenden Jahre.

Seit Oktober 2017 ist Mihkel Härm bei Eesti Energia AS, dem staatlichen Energieunternehmen in Estland, als Partner Relations Manager tätig.

### **CV (english)**

Mihkel Härm has Masters degrees both in electrical engineering and business administration. The last seven years, Mihkel worked as the Secretary General of World Energy Council Estonia, where his main focus areas were hydrocarbons policy, energy security, renewables support schemes and long-term planning for national energy policy.

In October 2017, Mihkel joined Eesti Energia AS, the Estonian national energy company, where he is working as Partner Relations Manager.